

Notre planète est menacée de mort, la communauté scientifique internationale s'accorde pour dire qu'il nous reste à peine dix ans pour éviter une catastrophe générale : un bouleversement majeur du système climatique entraînant des perturbations météorologiques extrêmes, des inondations, de longue période de sécheresse, des crues, des épidémies, des vagues de chaleur...

Est-ce une raison pour désespérer? <u>"Une vérité qui dérange"</u> nous invite à suivre, partager et relayer le combat passionné d'un homme pour stopper le réchauffement climatique et dénoncer les mythes et illusions qui l'entourent.

Cet homme est l'ancien Vice président des Etats-Unis, Al Gore qui depuis cinq ans, a décidé de contribuer de toutes ses forces à la survie de la Terre.

Une vérité qui dérange

Ciné-forum

Le mercredi 2 Avril, à 15 h. à l'Institut L'Accueil, rue de la station, FROIDCHAPELLE

Renseignements : 060/41 11 10, 060/41 13 52 Organisation : **UCP** mouvement social des aînés Amicale des pensionnés, Froidchapelle